

lundi, 01 juillet 2013

La nausée

Commentaires



L'enflure du discours sur la morale confirme seulement que la morale ne va plus de soi et que les valeurs partagées sur lesquelles elle prenait appui sont en voie de désagrégation. Et comme ce sont toujours les règles qu'on respecte le moins qui ont besoin d'être formellement énoncées avec le plus de force, on pourrait aussi bien dire que les codes moraux apparaissent surtout chez les peuples non moraux, et que les impératifs catégoriques surgissent dans les époques les moins morales.

D'autre part, l'irruption de la morale en politique a pour effet de légitimer la diabolisation de l'adversaire, qui devient de la sorte une figure du mal, c'est-à-dire un ennemi absolu. Et comme la violence est l'un des risques de la politique, puisque celle-ci implique le conflit, la politisation de l'éthique conduit tôt ou tard à faire de la violence l'instrument d'une morale. La vertu obligatoire débouche sur la terreur. En fin de compte, la prétention "morale " manifeste surtout l'ambition démesurée d'une faction politique de légitimer ses intérêts spécifiques en prétendant incarner le bien. La nausée n'est pas loin.

Écrit par : Thulé | lundi, 01 juillet 2013



L'absence de la morale est liée à la déchristianisation de la France (et de l'Europe). C'est j'ai le pouvoir et je fais ce que je veux: tout est faussé. Ce qui était valable hier, ne l'est plus aujourd'hui: c'est du "jetable" comme l'économie, entre autres.

Écrit par : Oddone Michèle | lundi, 01 juillet 2013



"c'est un grand danger pour la société " disait Rivarol" que les méchants ne soient plus hypocrites"

Je ne suis pas loin de penser la même chose et sans bien entendu plaider pour un monde de voyous je crois que ce grand étalage de "transparence" n'est qu'une entreprise à se foutre du monde, chacun faisant comme d'habitude sa petite cuisine main sur le cœur et yeux dans les yeux . Tant qu'ils ne seront pas responsables de leurs actes et ne paieront pas leurs erreurs les élus travailleront pour leur carrière et non le pays donc les renvois d'ascenseur les magouilles électorales et le besoin de préserver leurs arrières les obligeront à des manœuvres pas toujours nettes.

Exiger tout soudain d'être gouverné par des enfants de chœur est totalement irréaliste il faudrait modifier la constitution.

Nous n'avons malheureusement pas affaire à des politiques mais à des politiciens.

Écrit par : Scaramouche | lundi, 01 juillet 2013
